

## ***In memoriam* Jorge Vega Núñez (1919-2002)**



Nació el 18 de abril de 1919 en Puruándiro, Michoacán, y murió el 6 de febrero de 2002. Realizó sus primeros estudios en Morelia y posteriormente en la Escuela Nacional Preparatoria, en la ciudad de México. En la capital estudió medicina en la Universidad Nacional Autónoma de México, cuyo título de médico cirujano recibió en 1946.

En 1947 estudió dermatología bajo la dirección del profesor Fernando Latapí, y en 1949 en la Universidad Central de Madrid, con el profesor José Gay Prieto. Desde sus inicios ejerció la dermatología en Morelia y fue profesor de la cátedra de dermatología en la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo; fundó el Servicio de Dermatología del Hospital General *Dr. Miguel Silva*, y fue jefe del servicio en el programa para el control de enfermedades crónicas de la piel, de la entonces Secretaría de Salubridad y Asistencia, de donde se jubiló en 1981.

En 1995 cofundó un centro dermatológico con el patrocinio de la Orden Militar Hospitalaria de San Lázaro de Jerusalén, cuya finalidad principal es la atención de pacientes de lepra; dirigió ese centro hasta poco antes de su muerte. Fue un entusiasta de la enseñanza, en especial de los tumores malignos, en los que era experto. Como tal, tuvo participación en numerosos cursos y congresos. Además, publicó varios trabajos sobre lepra, pústula maligna, coccidioidomicosis y rinosporidiosis, por mencionar algunos. En 1974 fue miembro fundador del Consejo Mexicano de Dermatología, AC.

En 1973 organizó el inolvidable VII Congreso Mexicano de Dermatología. En ese año fundó la Sociedad Dermatológica *Dr. Salvador González Herrejón*, con la finalidad de fomentar la enseñanza de la dermatología y estrechar los lazos de amistad entre sus integrantes. Esta Sociedad –ahora en su honor llamada Sociedad Dermatológica *Dr. Jorge Vega Núñez, AC*– cuenta con miembros en los estados de Michoacán, Guanajuato y Querétaro, y ha funcionado sin interrupción desde que él la fundó.

Su hijo Luis Gerardo, también dermatólogo en Morelia, en su obituario (*Dermatología Rev Mex* 2002; 46 (5)) citó una frase de su padre que el doctor Vega Núñez cumplió cabalmente: *no dejaremos huella en la vida por lo que tengamos o logremos tener, ni tan sólo por lo que seamos o logremos ser, sino, sobre todo, por lo que seamos capaces de dar en servicio de nuestros semejantes.*

Don Jorge Vega Núñez fue un distinguido médico mexicano y un increíble ser humano. Los que tuvimos la fortuna de conocerlo y tratarlo, lo recordaremos siempre con cariño y como un gran constructor de la dermatología en provincia.

Descanse en paz.

Dr. Roberto Arenas.